

Anciens secrétaires généraux



Photo ONU 178980 : Milton Grant

Boutros Boutros-Ghali (Égypte)

1^{er} janvier 1992 - 31 décembre 1996

Né au Caire le 14 novembre 1922, M. Boutros-Ghali est un juriste et un diplomate de carrière. Ayant obtenu un doctorat en droit international de l'Université de Paris en 1949, il devient professeur de droit international et de relations internationales à l'Université du Caire jusqu'à sa nomination comme ministre d'État aux Affaires étrangères en 1977.

Très impliqué dans les affaires internationales, il prend part à la négociation des accords de Camp David signés par l'Égypte et par Israël en 1979. Il dirige la délégation égyptienne à l'Assemblée générale de l'ONU en 1979, 1982 et 1990. Avant de commencer à assumer les fonctions de secrétaire général des Nations Unies le 1^{er} janvier 1992, il a également été vice-président de l'Internationale socialiste.



Photo ONU 169681

Javier Pérez de Cuéllar (Pérou)

1^{er} janvier 1982 - 31 décembre 1991

Javier Pérez de Cuéllar est né à Lima, le 19 janvier 1920 et est entré au ministère péruvien des Affaires étrangères en 1940, où il gravit les échelons et servit éventuellement comme ambassadeur du Pérou en Suisse, en Union soviétique, en Pologne et au Venezuela. En 1971, il est nommé représentant permanent du Pérou auprès de l'ONU.

En 1973 et 1974, il représente son pays au Conseil de sécurité; il y préside aux délibérations lors de la crise de Chypre en juillet 1974. Le 18 septembre 1975, il est nommé représentant spécial du secrétaire général à Chypre, poste qu'il occupe jusqu'en décembre 1977. En 1979, il est nommé secrétaire général adjoint aux Affaires politiques spéciales de l'ONU. En mai 1981, il retourne à Lima jusqu'à sa nomination comme secrétaire général en décembre de la même année, poste qu'il occupera durant deux mandats.